

RÉUNIONS PUBLIQUES



www.orsay2014.fr

À MONDÉTOUR

JEUDI **30 JANVIER**

- FINANCES
- SERVICES PUBLICS
- VIE DE QUARTIERS

20H15

SALLE PIEDNOËL (MAIRIE ANNEXE)
PLACE PIERRE LUCAS

AU CENTRE

JEUDI **6 FÉVRIER**

- PROJET DU CENTRE-VILLE
- COMMERCE DE PROXIMITÉ
- STATIONNEMENT

20H15

AUDITORIUM JACQUES TATI
14 AVENUE SAINT-LAURENT, ALLÉE DE LA BOUVÊCHE

AU GUICHET

MERCREDI **12 MARS**

- URBANISME ET NOUVELLES
CONSTRUCTIONS
- CAPS ET PLATEAU DE SACLAY
- GESTION DE L'EAU

20H15

PRÉAU DE L'ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE
(ENTRÉE PAR LE 17 DE LA RUE DU PONT DE PIERRE)

TOUS AVEC  JEAN-CHRISTOPHE

PÉRAL

Madame, Monsieur,

les 23 et 30 mars vous allez pouvoir voter pour renouveler l'équipe municipale.

Si... comme nous, vous en avez assez du sempiternel combat gauche/droite,

nous vous invitons à nous découvrir en discutant avec nous dans la rue, sur notre blog ou lors de nos réunions publiques. Nous sommes convaincus qu'il est possible de lutter contre les augmentations d'impôts en gelant les taux (communaux et intercommunaux) tout en maintenant et en optimisant l'offre de service public.

En face de notre liste:

À Gauche

- Continuer à faire des opérations de prestige et au-dessus de nos moyens pour satisfaire au clientélisme. (*Tennis de Mondétour, Maison Tati en cours de développement...*)
- Vendre Orsay à des promoteurs dont les réalisations et projets dénaturent déjà notre ville.
- Négliger le quotidien des Orcéens en ne répondant pas à leurs besoins réels.

À Droite

- Diminuer les services au public pour tenter de faire baisser les impôts.
- Réduire de façon significative les effectifs municipaux. (*Mais où? Dans les crèches? Dans les écoles? Dans les résidences de personnes âgées?...*)
- Vous faire croire que nos problèmes de sécurité vont se résoudre uniquement par la pose de caméras dans tous les coins de la ville.

Et si... comme nous, vous ne voulez aucune de ces deux options

qui ont - finalement - la même vision sur l'avenir du plateau de Saclay, et qui, à la CAPS (communauté d'agglomération du plateau de Saclay) s'unissent pour voter des décisions contraires aux intérêts des Orcéens,

alors... nous vous proposons:

- Une ville gérée par une équipe nouvelle, indépendante, présente et dévouée à Orsay.
- Une gestion saine, adaptée aux possibilités de notre ville et à la situation économique actuelle.

Venez nous rencontrer pour échanger avec nous sur le devenir d'Orsay. Avec Jean-Christophe **PÉRAL**, nous vous montrerons qu'il est possible de se rassembler, au-delà de nos convictions politiques, autour d'un projet concret cohérent et raisonnable.



Pour refaire d'Orsay une ville qui nous rassemble, une ville qui nous ressemble.